

## ERMUA



## RESULTADOS 28M

Partido	Concejales
PSE-EE-PSOE	6
EH Bildu	4
EAJ-PNV	3
Elkarrekin Ermua	2
PP	2

## EL EQUIPO DE GOBIERNO

**PSE (6)** Juan Carlos Abascal Cándas, Beatriz Gámiz, Ricardo Martín, Rosa María Cid, José Manuel López y Miguel Ledesma.

**PNV (3)** Jol Gisasola, Harritokieta Araiztegi y Mikel Cantero.

## LA OPOSICIÓN

**EH BILDU (4)** Paul Yarra, Joanna Díaz, Asier Ibaibarría e Idoia Goikoetxea.

**PP (2)** Francisco Javier Sánchez y Mónica Martín-Lorente.

**ELKARREKIN ERMUA (2)** Julen Domínguez y Alberto García-Abad.

## PROMESAS DE LA CAMPAÑA

## Empleo y políticas sociales locales

El empleo es la máxima prioridad municipal, por lo que abogan por impulsar políticas para las personas. Los socialistas también continuarán con sus políticas sociales «para que nadie quede abandonado».

## Participación ciudadana, accesibilidad y otros

La democracia participativa debe complementar a la democracia representativa. Se seguirá implementando el Plan de accesibilidad local y el de Santa Ana. También apuestan por la variante, apartamentos en alquiler en Beñondio, la piscina descubierta y el parking de Lomypower, entre otros.



Juan Carlos Abascal 'Txitxo' porta la makila de regidor que seguirá empuñando durante otra legislatura. A. L.

## «La búsqueda de acuerdos debe ser nuestro objetivo», dice el alcalde

Los votos del EAJ-PNV permitieron que el socialista Juan Carlos Abascal ostente por otros cuatro años, el cargo de primer edil

## A. LASUEN

ERMUA. El socialista, Juan Carlos Abascal Cándas 'Txitxo', retomó ayer su cargo como alcalde en Ermua. Así, el ermuarra reedita su nombramiento en este puesto que ostenta desde 2018.

En el pleno de constitución de la nueva corporación municipal de Ermua no hubo lugar a sorpresas. En una línea continuista con los acuerdos establecidos en los últimos años de la anterior legislatura, en los que EAJ-PNV formó equipo de gobierno con el PSE-EE de Ermua, los concejales jeltzales facilitaron, con su voto para el nuevo alcalde, la investidura del socialista Juan Carlos Abascal.

Con el nombramiento de 'Txitxo' como primer edil del Ayuntamiento de Ermua, al concluir la nueva legislatura serán ya 48 los años de primacía socialista en el consistorio ermuarra, es decir, desde que se eligieron los primeros ayuntamientos democráticos allá por 1979.

La mayoría simple socialista, de seis ediles, más los tres votos

del PNV para el alcalde socialista (nueve en total), dentro de los 17 corporativos que componen el Ayuntamiento de Ermua, otorgaron la alcaldía al candidato del PSE. Los ediles del resto de partidos votaron cada uno a su propio candidato.

La recién nombrada concejala de EH Bildu, Idoia Goikoetxea, por ser la edil de mayor edad, fue la encargada de entregar la makila al reelegido alcalde de Ermua que, de este modo, consolida su trabajo anterior, de cinco años al frente del consistorio local.

En sus primeras palabras como alcalde Juan Carlos Abascal Cándas expresó su deseo de estar a la altura del municipio que le vio nacer y se comprometió a dar lo mejor de sí mismo «mi tiempo, mi ilusión y mi esfuerzo, en seguir trabajando por Ermua».

Durante su discurso de toma de posesión de la makila también enumeró varios de los principales activos de su localidad: «la pluralidad, la diversidad, donde los vecinos y vecinas constituyen un ejemplo de convivencia, de esfuerzo y trabajo ante la adversidad», declaró recordando también los valores aportados por su padre y su madre.

## «Trabajar juntos»

Se refirió a su tarea política de los próximos cuatro años, y lanzó una invitación al resto de con-

## LA CLAVE

## VOTOS A LOS CANDIDATOS

Los concejales de EH Bildu, Elkarrekin y PP votaron a sus propios candidatos y el PNV al alcalde socialista

## VARIANTE DE ERMUA

La infraestructura estuvo presente, tanto en el discurso del alcalde como con la plataforma vecinal

cejales «para trabajar juntos y juntas con acuerdos, con desacuerdos, pero pensando en lo mejor para nuestros ciudadanos y ciudadanas». Por ello, defendió «la búsqueda de acuerdos, que debe ser nuestro objetivo, para nada fácil, y exige tener estrategia a largo plazo, para saber hacia dónde tenemos que ir, saber ceder, aparte de nuestras pretensiones, y tener una mentalidad abierta». «Debe ser un ejercicio y una obligación para todos y todas nosotras», manifestó dirigiéndose a toda la corporación.

Con continuas referencias a la historia de la villa el alcalde insistió en «su superación» a lo largo del tiempo y planteó los retos para lidiar a largo plazo en Ermua «sin nadie se quede atrás» subrayó.

La variante también estuvo en boca del alcalde, comprometiéndose a seguir trabajando por exigir a la Diputación de Bizkaia la finalización de las fases de Urtiay Goitondo. «Es imprescindible», recalcó.

Durante el Pleno de constitución de la nueva corporación local no hubo alusión a los planteamientos para la gobernabilidad, aunque todo hace indicar, por el voto de los ediles jeltzales, que se reeditará la fórmula de un equipo de gobierno compartido por socialistas y nacionalistas que ya se vivió en los últimos años de la anterior legislatura.

La sesión constitutiva de la nueva corporación discurre sin sobresaltos, con un salón de plenos a rebosar de público para acompañar a las seis mujeres y once hombres que ya conforman la nueva corporación.

La plataforma ciudadana en favor de la variante también estuvo presente en este Pleno de constitución del Ayuntamiento, ya que exhibió, tanto dentro del salón de plenos como en el exterior del consistorio, pancartas con sus demandas. De este modo, a la salida del Pleno recordaron a los políticos locales los compromisos previos a las elecciones, acordados con la plataforma, para trabajar en la conclusión de la variante, en su totalidad, para la próxima legislatura.